

Reafirman necesaria presencia de trabajadores sociales en Cuba



Fuente: ACN

La Habana, 8 dic (RHC) La sociedad cubana necesita a los trabajadores sociales, especialistas capaces de contribuir a la transformación social, afirmó hoy Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado y jefe del Departamento de Atención al Sector Social del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Durante la clausura del I Taller Nacional de Sistematización de Experiencias del Trabajo Social en Cuba, que se desarrolló desde este 5 de diciembre en la Escuela Superior del Partido Níco López, el funcionario destacó lo novedoso de las ponencias presentadas en el evento.

En presencia de Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, y Marta Elena Feitó Cabrera, ministra de Trabajo y Seguridad Social, insistió en la vigencia que tiene este programa creado por Fidel Castro Ruz, líder histórico de la Revolución cubana.

Broche Lorenzo también resaltó el impulso dado por Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República.

Recordó las palabras del mandatario, en un encuentro con trabajadores sociales a propósito de su aniversario 22, cuando expresó: *"ustedes son los que más saben de los barrios, y no se puede hacer nada en ellos sin contar con ustedes"*.

Durante estas jornadas se debatió sobre las proyecciones para 2023, la inserción laboral, la formación y capacitación de los profesionales, la atención a infantes, adolescentes y jóvenes en situación de riesgo y la transformación integral de comunidades, grupos, familias/hogares y personas en situación de vulnerabilidad.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307436-reafirman-necesaria-presencia-de-trabajadores-sociales-en-cuba>



Radio Habana Cuba